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Двадцать неотложных мер 
для преображения России
Россия вновь оказалась на крутом переломе своей истории. Осо-

бые условия открывают новые возможности и перспективы.

КаК ими вОспОльзОваться?
Ответить на этот вопрос — значит предложить пути реше-

ния острейших социально-экономических проблем нашей страны. 
КПРФ предлагает их обществу в своей программе.

Призываем коммунистов внимательно обсудить на партийных 
собраниях «Двадцать неотложных мер для преображения России» 
и предусмотреть конкретные действия по их пропаганде.

Углубляющийся мировой кризис и ситуация вокруг Украины зна-
менуют новый этап в нашей истории. Запад во главе с США бро-
сил многонациональной России жестокий вызов. По сути против 
нашей Державы и всего Русского мира развёрнута полномасштаб-
ная «гибридная война». На всё это нужен продуманный, энергич-
ный и жёсткий ответ. Мы обязаны позаботиться о нашем буду-
щем, полностью свободном от иностранного диктата, бесправия 
и нищеты. Предстоит надёжно защитить себя и своих друзей от 
внешней агрессии, нацизма и бандеровщины.

Пришло время для реализации левопатриотической программы 
изменения коренных основ жизни России. Любые попытки сохра-
нить порочную систему управления экономикой ведут к катастро-
фе. Пора покончить с господством финансово-олигархического 
капитала и ускоренно развивать реальное производство и соци-
альную сферу. Хватит сказок про «чудеса рынка», «свободу торгов-
ли», «таргетирование инфляции» и прочих догм либеральных фун-
даменталистов. КПРФ борется за индустриализацию ХХI века. За 
ускоренное развитие науки, образования, здравоохранения и куль-
туры. Только на их основе Россия защитит независимость, обеспе-
чит безопасность и гарантирует своё достойное будущее.

Прямая цель натовских санкций — удушить нашу страну. А в 
правящих кругах России немало тех, кто спешит компенсиро-
вать потери не гражданам, а олигархам и спекулянтам. КПРФ — за 
принципиально иные подходы. Мы настаиваем на всесторонней 
поддержке промышленности и сельского хозяйства, авиа- и авто-
мобилестроения, новейших производств и разработок, здравоох-
ранения и образования.

Настал момент отстранить коллаборантов от экономическо-
го штурвала России. Пора вести огромный корабль нашей страны 
курсом справедливости и гуманизма. Курсом социалистического 
созидания!

пРедлагаем паКет 
из двадцати неОтлОжных меР

1. национализировать ключевые отрасли экономики и банковскую 
систему. Первый шаг — обращение в собственность государства активов 
иностранных компаний, покинувших Россию. Производственные площадки 
и торговые сети «беглецов», их технические и логистические центры, пред-
приятия общественного питания и сферы услуг должны работать в интере-
сах народа. Нужно использовать государственные инвестиции для запуска 
остановленных производств, восстановления разорванных экономических 
цепочек, борьбы с безработицей и нищетой. Установить госмонополию на 
производство и реализацию спиртсодержащей продукции и табака. Удвоить 
бюджет Российской Федерации, превратив его в бюджет развития.

2. восстановить государственное планирование. Создать с этой це-
лью специальный Государственный комитет. Поручить ему координацию 
экономической деятельности на национальном, отраслевом и межотрас-
левом уровнях. Приоритетами нового Госплана определить возобновление 
полноценной работы авиа-, станко- и автомобилестроения, энергетики и 
металлургии. Гарантировать прорыв в высоких технологиях, контроль за та-
рифами и ценообразованием, ускоренный рост производства товаров и ус-
луг. Реорганизовать «проблемные» акционерные общества в государствен-
ные унитарные предприятия. Навести порядок в работе госкорпораций.

3. гарантировать продовольственную безопасность России. 
Особое внимание уделить агропромышленному комплексу. Обеспечить 
производителей на селе необходимой техникой и топливом, семенами 
и удобрениями. Создать систему поддержки сельхозпредприятий через 
механизмы дешёвых кредитов, прямых субсидий и дотаций. Поддержать 
восстановление сельхозмашиностроения. Отменить уплату земельного 
налога с кадастровой стоимости. Преодолеть кадровый голод на селе. 
Осуществить масштабную программу развития сельских территорий, че-
рез программу второй целины обеспечить масштабный ввод в севооборот 
брошенных земель.

на западе началась настоя-
щая истерия по поводу мнимых 
«зверств» российской армии в го-
роде Буча вблизи Киева. жертв 
этих «зверств» якобы обнаружили 
после ухода оттуда наших армей-
ских частей. Россия заявила о не-
обходимости срочного заседания 
совета Безопасности ООн, чтобы 
потребовать от Украины предо-
ставления доказательств. мини-
стерство обороны РФ уже офици-
ально опровергло эти обвинения, 
заявив, что за время пребывания 
российских военных в этом городе 
ни один мирный житель не постра-
дал. снимки якобы убитых людей 
появились только на четвертый 
день после прибытия туда украин-
ских военных. есть и другие факты, 
свидетельствующие о постановоч-
ном характере этой провокации.

Как известно, ключевой линией 
политического и военного руко-
водства России является мак-

симальное снижение потерь среди 
мирного населения и разрушений 
гражданских объектов. Да и в целом, 
в русской\советской армии чужды рас-
правы над мирным населением. Даже 
после вступления на территорию на-
цистской Германии в 1944-45 гг., после 
тех чудовищных злодеяний, которые 
фашисты совершили в СССР, Крас-
ной Армии был отдан жесткий приказ 
не мстить мирному населению. И этот 
приказ неукоснительно выполнялся.

А вот армии США и других стран 
НАТО прославились жуткими распра-
вами. Достаточно вспомнить Хироси-
му и Нагасаки – мирные города, где 
США уничтожили сотни тысяч япон-
цев, применив ядерное оружие. Кро-
вавый след тянется за американцами 
и далее: Корея, Вьетнам, Югославия, 
Ирак, Сирия, Ливия – это лишь часть 
стран, где американцы повинны в мас-
совых убийствах или где такие престу-
пления совершались руками их мест-
ных наймитов.

Кровавые провокации – фирмен-
ный знак империализма США. Доста-
точно напомнить «инцидент в Рачаке» 
в Косово, когда 34 погибших боевика 
террористической ОАК были пред-

ставлены как мирные жители, убитые 
югославскими военными. Позже неза-
висимые финские эксперты опроверг-
ли это утверждение. Но дело было 
сделано. Инцидент в Рачаке стал обо-
снованием  для интервенция НАТО 
против Югославии. За 78 дней бес-
пощадных бомбежек мирных городов 
погибли и были ранены тысячи людей, 
был нанесен ущерб в более 100 мил-
лиардов долларов.

Совершенно ясно, что заявления 
о «зверствах» российской армии – 
часть информационной войны США и 
их союзников против России, дающий 
им повод для поддержки неонацистов.  
Нынешняя пронатовская верхушка 
Украины способна и не на такие про-
вокации. Весь мир с ужасом смотрит 
на то, как неонацисты на Украине ис-
пользуют мирных жителей в качестве 
живых щитов. Захват террористами 
нескольких заложников на Западе 
всегда подается как страшное престу-
пление. Однако на Украине в залож-
ников превращены десятки городов и 
поселков, жителям которых местные 
нацисты не позволяют выезжать из 
районов боевых действий. Офици-
альные власти Украины не только не 
способствуют созданию гуманитарных 
коридоров, но и всячески препятству-
ют исходу граждан из населенных пун-
ктов в зонах боев.

В этом ряду, прежде всего, траге-
дия Мариуполя, где боевики из на-
цистского полка «Азов» создавали 
огневые точки в многоэтажных домах, 
при этом запрещая жителям этих до-
мов выезжать из города. Это лишь 
единичный, хотя и самый страшный 
пример преднамеренного геноцида, 
на который «цивилизованный» Запад 
закрывает глаза.

КПРФ решительно осуждает гнус-
ную совместную провокацию украин-
ских и западных политиков и требует 
всестороннего тщательного рассле-
дования не постановочных фейков, а 
многочисленных реальных преступле-
ний бандеровцев-нацистов, включая 
зверские пытки российских военнос-
лужащих.

председатель цК КпРФ
г.а.зюганОв.

в одном из районных центров 
астраханской области муниципаль-
ные власти варварски демонтирова-
ли мемориальную стелу с патриоти-
ческим лозунгом «мир отстояли! мир 
отстоим!», портретом владимира 
ленина и образами солдат Красной 
армии. своё решение они мотивиро-
вали тем, что монумент «невозможно 
реставрировать».

депутат Государственной Думы 
от КПРФ Денис Парфёнов за-
явил, что подобные нелепые 

отговорки не только не выдерживают 
никакой критики, но и выглядят откро-
венным издевательством. «Кто довёл 
памятник до такого состояния? Кто 
принимал решение о сносе?» – задал-
ся он вопросом.

Коммунист отмечает, что в услови-
ях, когда общество находится в состо-
янии повышенной тревожности из-за 
событий на Украине, уничтожение па-
мятника с образом Ленина и лозунгом 
о мире выглядит как идеологическая 
диверсия.

Гнусная провокация бандеровских 
нацистов требует расследования

Власти уничтожили 
памятник с образом Ленина
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перед участниками форума выступил пред-
седатель цК КпРФ, Руководитель фракции 
КпРФ в государственной думе г.а. зюганов.

Он отметил, что, накануне 100-летия созда-
ния Советского Союза необходимо про-
пагандировать его уникальный опыт. Г.А. 

Зюганов рассказал, что предложил правительству 
для этого провести общероссийские слушания. Он 
отметил, что в мире есть всего три государства, 
которые за двадцать с лишним лет показывали 
средние темпы развития выше 10%. И на первом 
месте здесь Советский Союз. «Ленинско-сталин-
ская модернизация за 25 лет дала средние темпы 
роста в 13,8%, — подчеркнул Геннадий Андрее-
вич. — А социалистический Китай сейчас развива-
ется с темпами в 10,4%».

Даже несмотря на Великую Отечественную 
войну, население СССР за 25 лет выросло на 46 
миллионов, а средняя продолжительность жизни 
увеличилась на 26 лет. «Вот пример и для нынеш-
них правителей: как надо решать самые насущ-
ные задачи», — подчеркнул Г.А. Зюганов.

 «Сегодня вопрос стоит ребром, — подчеркнул 
Г.А. Зюганов. – Мы должны выжить, мы должны 
устоять и победить!»

 «Я считаю, — продолжил Геннадий Андреевич, 
— что в нынешних условиях нужен новый курс и 
новая политика. В связи с этим сегодня особенно 
востребованы наша программа и команда. И как 

бы «Единая Россия» не крутилась, не пыталась 
врать и подтасовывать, ничего из этого не выйдет! 
Эта партия оказалась не в состоянии предложить 
стране реальную программу и верно оценить про-
исходящие события».

Лидер коммунистов отметил, что сейчас вся эта 
свора разрушителей, жуликов и мерзавцев во гла-
ве с Чубайсом побежала из страны. Но некоторые 
из них просто переобуваются на лету. Вчера они 
ругали все русское и советское, а сегодня стали 
отчаянными патриотами. Но, на самом деле, это 
фикция! Поэтому необходима профилактика, из-
менение нынешнего курса и принципиально иная 
политика. И ее предлагает КПРФ.

Геннадий Андреевич рассказал, что недавно 
руководство фракции КПРФ в Госдуме встреча-
лось с премьером Мишустиным и другими члена-
ми правительства. И им были вручены три доку-
мента.

Первый – это программа КПРФ.
Второй – это материал, посвященный борьбе с 

фашизмом и нацизмом, обобщающий уникальный 
опыт СССР. Сейчас, в связи с разгулом бандеров-
щины на Украине, он особенно актуален.

Также руководству правительства был передан 
список всех преследуемых членов Компартии. На 
сегодня это почти 150 человек.

Г.А. Зюганов намерен попросить главу государ-
ства разобраться с проявлениями полицейщины и 
преследованием коммунистов, которое особенно 
возмутительно в нынешних непростых условиях. 
Ведь с этого как раз и начался разгул нацизма в 
Прибалтике и на Украине.

Далее Г.А. Зюганов напомнил слова президен-
та Путина на встрече с иностранными журнали-
стами о том, что капитализм зашел в тупик. Лидер 
КПРФ подчеркнул, что это жуткий тупик. Он также 
отметил, что Германия вновь стала поддерживать 
нацизм, а Франция полностью пляшет под амери-
канскую дудку.

«В чем суть новой реальности? Она заключа-
ется в том, что рушится однополярный мир, и ни-
кто его уже не спасет», — отметил далее Генна-
дий Андреевич. Он также обратил внимание на ту 
взвешенную позицию, которую занимают сейчас 
по отношению к украинскому кризису Китай и Ин-

дия. Эти две страны уже определяют финансово-
экономическое развитие всей планеты. Китай обо-
гнал по производству США, а Индия занимает по 
этому показателю третье место в мире.

Геннадий Андреевич назвал то, что существует 
сейчас в России, не рынком, а бандитским база-
ром, где даже не могут отрегулировать нормаль-
ную продажу сахара или лекарств. Поэтому требу-
ется принятие целого ряда новых законов.

Лидер КПРФ обратился к руководителям «Еди-
ной России». Он потребовал срочно изменить со-
циально-экономический курс страны и принять те 
меры, которые предлагают коммунисты.

Первое. Прожиточный минимум должен со-
ставлять 25 тысяч рублей.

Второе. Необходимо государственное регули-
рование цен на основные товары.

Третье. Плата за ЖКХ не должна превышать 
10% от совокупного дохода семьи.

Четвертое. Необходимо отменить людоедскую 
пенсионную реформу.

Пятое – это организация достойного детского 
отдыха и забота о детях.

«Сегодня наступает новый этап процесса ин-
теграции. И я уверен, что Компартия и лево-па-
триотические силы будут идти в авангарде этой 
работы, готовясь к столетию образования Союза 
Советских Социалистических Республик», — так 
завершил свое выступление лидер КПРФ.

пресс-служба цК КпРФ

в алатырском горкоме КпРФ прошла встре-
ча местных коммунистов и жителей города и 
района с депутатом государственной думы РФ 
ириной Филатовой и депутатом государствен-
ного совета Чувашской Республики алексан-
дром андреевым.

депутаты подробно рассказали о своей пар-
ламентской работе, затронув при этом наи-
более значимые и актуальные на сегодняш-

ний день моменты. Так, Ирина Филатова сразу 
же подчеркнула, что только благодаря активной 
позиции и неравнодушию 3 миллионов наших 
сограждан, приславших в Госдуму личные и кол-
лективные обращения против принятия закона об 
обязательных QR-кодах, удалось добиться снятия 
этой абсурдной идеи с рассмотрения и повернуть 
вспять процесс по принудительному насаждению 
в стране жёстких антиковидных ограничений. 

Остановилась Ирина Анатольевна и на про-
блемах импортозамещения в условиях непре-
рывных санкций со стороны Запада, отметив, что 
по факту многое из того, что надлежало «импор-
тозаместить», заменить пока, как и следовало 
ожидать, нечем. Как глава экспертной комиссии 
Госдумы по фармацевтике и фармакологии, ос-
ветила она и ситуацию на рынке лекарственных 
препаратов, отметив, что ряд отечественных ана-

логов импортных лекарств, которыми мы распо-
лагаем, просто не допускается к массовому вы-
пуску, применению и реализации на территории 
нашей страны указаниями со стороны ВОЗ. То 
есть вывод из её слов напрашивается один: Рос-
сии для укрепления собственной экономической 
и стратегической независимости следует в сроч-
ном порядке вслед за Советом Европы покинуть 
и ВТО, и ВОЗ, и другие аналогичные структуры, 
оказывающие прямое давление на входящие в 
них государства.

Александр Андреев в своем выступлении упо-
мянул о том, что депутаты Госдумы РФ и Госсо-
вета Чувашии многие вопросы решают точечно с 
помощью депутатских запросов по конкретным 
задачам. В качестве наглядного примера такой 
работы он привёл свой недавний запрос в Ала-
тырскую межрайонную прокуратуру в связи с 
удручающим состоянием памятника В.И. Ленину 
и А.М. Горькому. По результатам этого запроса 
прокуратурой было направлено представление 
в администрацию Алатыря о необходимости при-
знания права собственности на памятник и про-
ведения его капитального ремонта за счёт бюд-
жетных средств. 

Затем собравшиеся смогли напрямую пооб-
щаться с депутатами и задать им вопросы. Лю-
дей, прежде 
всего, волно-
вали насущ-
ные пробле-
мы города и 
района. Ос-
новные во-
просы, про-
з в у ч а в ш и е 
на встрече, 
касались си-
туации по 
энергосервис-
ному контрак-
ту в городе, 
от к л юч е н и я 
уличного ос-

вещения в сельской местности после 23-30, не-
достаточного количества врачей в центральной 
больнице, отсутствия некоторых медицинских ус-
луг, вопросов по очистке русла реки Сура и ряда 
других проблем.

Все эти вопросы Ирина Филатова и Александр 
Андреев взяли на личный контроль. 

Особое внимание по просьбе участников встре-
чи депутаты уделили разъяснению позиции КПРФ 
в отношении специальной военной операции на 
Украине и политической обстановки в России.

В этот же день депутаты посетили поселок 
Ибреси и встретились с партийным активом. От 
местных коммунистов поступили предложения не 
отменять выплаты ветеранам труда, которые про-
должают свою трудовую деятельность и не отка-
зывать в признании малоимущими, семьям, у ко-
торых в собственности два легковых автомобиля.

Также Ирина Филатова и Александр Андреев 
провели встречу с членами Совета движения "За 
Новый Социализм". Обсудили план общих меро-
приятий на апрель – в день Космонавтики и день 
рождения В.И. Ленина.

В помещении Чувашского рескома КПРФ Депу-
тат Госдумы РФ Ирина Филатова провела прием 
граждан.

александр Киреев.

В режиме видеоконференции состоялось совещание партийного актива КПРФ

В Чувашии прошли встречи с депутатами Госдумы РФ и Госсовета Чувашии
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4. изжить произвол спекулянтов. Создать 
государственную сеть торговли продуктами пита-
ния и товарами массового спроса. Продавать их 
с минимальной наценкой. Для граждан, находя-
щихся в трудной жизненной ситуации, дать воз-
можность совершать покупки через беспроцент-
ный кредит и при помощи социальных карт.

5. перевести фармацевтические компании 
под контроль министерства здравоохранения 
России. Организовать их работу в строгом соот-
ветствии с программами и заявками государства. 
Поэтапно ликвидировать зависимость нашей стра-
ны от импортных препаратов и их компонентов.

6. Резко увеличить вложения в развитие 
экономики. Использовать для этого средства 
госбюджета и Фонда национального благососто-
яния, а также механизм денежной эмиссии с це-
левым направлением средств в перспективные 
производства. Внедрить беспроцентный кредит 
для предприятий.

7. Обеспечить госконтроль над экспортом 
и импортом в целях развития производства. 
Экспорт углеводородов сочетать со снижением 
цен на газ и нефтепродукты внутри страны. Уско-
ренно развивать нефтепереработку. Ограничить 
вывоз древесины за рубеж и поддержать дерево-
обработку.

8. повысить конкурентоспособность отече-
ственной продукции. Отменить налог на добав-
ленную стоимость в производственной сфере. 
Заменить его налогом с оборота. Капитально «от-
ремонтировать» всю налоговую систему. Освобо-
дить от подоходного налога бедных, повысить на-
логовую нагрузку на олигархию.

9. Определить ключевой задачей цен-
трального банка содействие росту экономи-
ки. Усилить ответственность ЦБ за курс рубля и 
устойчивость национальной валюты. Настойчиво 
расширять использование рубля в расчётах с за-
рубежными странами. Восстановить специализи-
рованные государственные банки для поддерж-
ки промышленности, строительства, наукоёмких 
технологий. Нацелить все госбанки на задачи 
экономического и социального развития страны. 
Сократить число коммерческих банков.

10. надёжно защитить трудящихся от без-
работицы. Срочно сформировать отвечающую 
сегодняшним вызовам государственную програм-
му поддержки занятости. Она должна эффектив-
но способствовать сохранению рабочих мест и 
активному созданию новых.

11. пресечь вывоз капитала из России. Га-
рантировать деофшоризацию экономики. Пре-
кратить отток капиталов и обеспечить их воз-
вращение. При помощи масштабных инвестиций 
государства преодолеть хроническое недофи-

нансирование реального сектора экономики.
12. признать вступление во всемирную 

торговую организацию грубой ошибкой. Осу-
ществить выход из ВТО, нахождение в которой 
ослабило Россию перед лицом варварской санк-
ционной политики Запада. Провести экспертизу 
всех двусторонних и многосторонних соглашений 
России, пересмотреть невыгодные и устаревшие.

13. первостепенное внимание — поддерж-
ке и развитию регионов. Провести глубокий 
государственный аудит их экономического по-
тенциала. Через работу Госплана восстановить и 
обновить технологические цепочки. Чётко сфор-
мулировать подходы к распределению народо-
населения по территории России. Уделить самое 
серьёзное внимание развитию регионов Дальне-
го Востока и Севера.

14. всемерно поддержать российскую на-
уку. Вернуть Академии наук её статус и экспери-
ментальную базу. Решительно ускорить разработ-
ку и внедрение научно-технических достижений. 
Использовать отраслевой принцип формирова-
ния новых научных учреждений и лабораторий. 
До конца 2023 года увеличить втрое госрасходы 
на научно-исследовательские и опытно-конструк-
торские работы.

15. поддержать народные предприятия как 
проверенный и наиболее эффективный локо-
мотив роста экономики и социальной защиты 
трудящихся. Создать условия для всесторонне-
го раскрытия и реализации их потенциала. Стро-
го пресечь административное и рейдерское дав-
ление на коллективы народных предприятий и их 
руководителей.

16. немедленно отменить повышение воз-
раста выхода на пенсию. Данное решение пра-
вительства и «Единой России» ничем не обосно-
вано. Необходимо вернуть прежний пенсионный 
возраст: 55 лет — для женщин, 60 лет — для 
мужчин. Упразднить страховую медицину, вос-
становить государственную систему здравоохра-
нения.

17. повысить вдвое минимальную оплату 
труда и прожиточный минимум. Это позволит 
предотвратить дальнейшее вымирание страны. 
Уже сегодня прожиточный минимум не может 
быть ниже 25 тысяч рублей. Возвратить единую 
тарифную сетку для медицинских и педагогиче-
ских работников. Оплачивать труд учителей и 
врачей из федерального бюджета. Раз и навсег-
да ликвидировать подушевое финансирование 
образовательных организаций.

18. массово строить социальное жильё для 
граждан России и вынужденных переселен-
цев из донбасса и с Украины. Рассматривать 
право на жильё как гарантию права на жизнь. 
Перейти к масштабным инвестициям государ-
ства в жилищное строительство и коммунальное 

хозяйство. Заморозить тарифы на услуги ЖКХ, 
отменить поборы за капремонт и общедомовые 
нужды. Плата за ЖКХ не может превышать 10% 
семейного дохода.

19. гарантировать поддержку русского 
языка и культуры народов, составлявших ве-
ликий советский союз. Поставить вне закона 
пропаганду русофобии и антисоветизма. Очи-
стить школу от егэшного образования и соросов-
ских учебников. Окружить особой заботой музеи 
и театры, картинные галереи и филармонии, ар-
хивы и библиотеки, дома культуры и творческие 
коллективы. Поддержать внутренний туризм, 
способствующий знакомству молодёжи с бога-
тейшей историей и природой нашей Родины.

20. Укреплять союз России и Белоруссии и 
связи на пространстве снг. Деятельно форми-
ровать общее экономическое и культурное про-
странство с Донецкой и Луганской народными 
республиками. Способствовать укреплению со-
трудничества стран, входящих в БРИКС, ШОС, 
ОДКБ. Решительно защищать соотечественников 
за рубежом. Широко открыть двери для их воз-
вращения на Родину.

Наша страна имеет всё, чтобы выйти на курс 
развития, на принципиально новую траекторию 
движения вперёд. Освобождение от власти гло-
бального капитала, компрадоров и финансовых 
спекулянтов Запада позволит нам противостоять 
любому диктату и давлению извне.

Решение этой исторической задачи возможно 
только при условии глубокого патриотического 
воспитания. Оно категорически несовместимо с 
клеветой на нашу историю, с подлыми проявле-
ниями русофобии и антисоветчины. Это особен-
но важно для формирования сознания молодых 
людей. Мы обязаны помнить истину: невозможно 
побеждать, если в голове у молодёжи не нрав-
ственные и патриотические ценности, а «кешбэк» 
и «лайки». Необходимо положить конец разруши-
тельным попыткам прозападной «пятой колон-
ны», питающейся ненавистью к нашей стране, 
влиять на настроения общества, на мировоззре-
ние молодых людей.

Пора уверенно вступить на путь истинно суве-
ренного развития и поставить человека труда в 
центр политики государства. Пришло время твёр-
до опереться на великий опыт Советской Роди-
ны, осознать суть успехов народного Китая, вни-
мательно вглядеться в будущее. Программные 
подходы КПРФ задают точные ориентиры для 
движения России к лучшему будущему, к власти 
народа, к социалистическому преображению на-
шей Державы.

г.а. зюганОв, 
Председатель ЦК КПРФ, Руководитель фрак-

ции КПРФ в Государственной Думе.

Двадцать неотложных мер для преображения России
Окончание. Начало на 1-й стр.

Главным вопросом повестки дня не-
давнего заседания Собрания депутатов 
Козловского городского поселения был о 
корректировке бюджета муниципального 
образования. И.о. начальника финансового 
отдела районной администрации Т.Н. Маню-
кова объяснила, что в результате корректи-
ровки финансового документа бюджет город-
ского поселения увеличится на 32 миллиона 
рублей. В том числе будет профинансирован 
ремонт дорог по улицам Гагарина, Маяков-
ского, Горького, Тухланова, Мичурина, Карла 
Маркса и Пушкина. Запланирован ремонт 
дворовых территорий по ул. Ленкина, д. 5 и 
7. Планируется благоустройство дворовых 
территорий в домах по улице Маяковского 6, 
8 и 10; по ул. Лобачевского 33 и 35, по ул. 
Горького 9, по ул. Молодёжная 28,30,32., по 
ул. Герцена 17,19,21. Будут выделены деньги 
на покрытие щебёнкой дорог по ул. Лесная 
и Радужная. За всё это депутаты поселения 
проголосовали единогласно. В ходе заседа-
ния предоставили возможность выступить 
Почётному гражданину города Козловка 
Р.С. Асадуллину. Он предложил увеличить 
финансирование работ по городскому клад-
бищу и на развитие физкультуры и спорта в 
городе. Т.Н. Манюкова пообещала, что это 
будет сделано в случае необходимости.

А вот по второму вопросу повестки дня 
единодушия не было. Депутатам предложи-

ли в очередной раз решить вопрос о прива-
тизации здания, где до переезда распола-
галась районная библиотека. Большинство 
депутатов, кроме Е. Гусевой и И. Кузнецова, 
проголосовали за данное решение, видимо, 
руководствуясь тем, что продажа библиоте-
ки даст городскому бюджету дополнительно 
три миллиона рублей, которые можно ис-
пользовать в интересах горожан. Правильно 
или неправильно решили депутаты, покажет 
время. Срок приватизации здания - первое 
полугодие текущего года.

Ещё 9 февраля И.Е. Кузнецов обратился 
с предложением на ближайшем заседании 
Собрания депутатов обсудить вопрос о си-
туации с чисткой снега в городе. Об уборке 
снега в городе Козловка в зимний период 
рассказал глава администрации городского 
поселения А.Н. Поцелуев. Он не стал скры-
вать, что нынче подрядчик справился с за-
дачей на «тройку» и обещал сделал выво-
ды. В обсуждении данного вопроса приняли 
участие депутаты И. Кузнецов, Е. Гусева и А. 
Васильев.

Под занавес заседания И.Е. Кузнецов вы-
сказался за принятие на государственном 
уровне мер по сдерживанию цен на товары 
первой необходимости. Это один из острых 
вопросов, который сейчас волнует многих 
россиян.

марат волгин.

КОмсОмОльцы РеспУБлиКи 
пРОвели «деБаты»

В здании Чувашского рескома КПРФ комсомольцы пол-
ным составом, включая всех секретарей из районных от-
делений, провели «ДЕБАТЫ». Участников приветствовал 
первый секретарь Чувашского рескома КПРФ Александр 
Андреев.

Целью данного мероприятия была подготовка к выборам 
и знакомство с предвыборными технологиями, и направлено 
на развитие лидерских качеств, навыков работы в команде, 
коммуникативных и творческих способностей, а также на за-
крепление правовых знаний и гражданской активности.

Комсомольцы разделились на 4 группы, каждая из кото-
рых выдвинула своего лидера и рассказала о своей програм-
ме-минимум – назвали три первостепенные задачи.

Чувашское республиканское отделение 
лКсм РФ.

На заседании Собрания депутатов города Козловка
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поздравляем!

Прочита л га зету сам – передай другому!

В эти дни родились:
Уворотова татьяна владимировна, се-

кретарь Ишлейского ПО, ильина альбина 
ильинична, Вурмансюктерское ПО Чебок-
сарского района.

ануфриев александр вячеславович, г. 
Чебоксары.

Федотов леонид георгеевич, г. Шумер-
ля

КОРОтКОЙ 
стРОКОЙ

 в ближайшие два года в Чу-
вашии будут восстановлены права 
480 дольщиков. Два долгостроя сда-
дут в 2022 г. (дом №6 по ул. Граждан-
ская и поз. 83 по ул. Калинина) и два 
– в третьем квартале 2023 г. (поз. 5 по 
пр. Соляное и д. 7 на пл. Речников).
 в Чувашии с 2023 года должна 

заработать региональная програм-
мы замены и модернизации лиф-
тов, рассчитанная на ближайшее 
пятилетие. Ежегодно на модерниза-
цию лифтового хозяйства будет выде-
ляться более 100 млн. рублей из ре-
спубликанского бюджета, ещё 60 млн. 
рублей составит софинансирование 
из местных бюджетов.  Это позволит 
обновить 214 лифтов.
 директора строительной ком-

пании «скат21» оштрафовали на 111 
тыс. рублей за срыв сроков строи-
тельства фельдшерско-акушерско-
го пункта в ядринском районе. Кон-
тракт с подрядчиком расторгнут.
 в новочебоксарске к сентя-

брю 2022 г. планируют благоустро-
ить 20 дворовых территорий. Рас-
положены они на восьми улицах. 
Стоимость работ – более 70 млн. ру-
блей.
 в прошлом году по итогам 

проверок школьного питания наи-
большее число нарушений выяв-
лено в Батыревском, Канашском, 
Комсомольском, Шемуршинском и 
яльчикском районах. Более 50 ди-
ректоров школ привлечены к дисци-
плинарной ответственности. В этом 
году стоимость школьного обеда в на-
чальных классах возросла с 55 до 58 
рублей. Для учеников младших клас-
сов питание остаётся бесплатным.  
 верховный суд Чувашии 

ужесточил наказание бывшему по-
лицейскому, который совершил в 
ибресях дтп в состоянии опьяне-
ния. Участковый уполномоченный 
полиции на своём служебном авто-
мобиле совершил наезд на пешехо-
да, прижав его к припаркованному 
КАМАЗу. Потерпевший получил мно-
жественные переломы костей таза и 
другие повреждения. Вместо условно-
го срока виновника отправили на 3,5 
года в  колонию-поселение, а в тече-
ние 2 лет после освобождения он бу-
дет лишен водительских прав.
 К ноябрю 2022 г. планируется 

расширить с двух до четырёх по-
лос мост через реку средний аниш. 
Это позволит ликвидировать «буты-
лочное горлышко» и увеличить про-
пускную способность трассы на гра-
нице Чувашии и Татарии.
 в 2022 г. для чувашских лес-

ничеств планируется закупить 
лесопожарную технику на сумму 
26,746 млн. рублей. Финансирова-
ние будет осуществляться в рамках 
федерального проекта «Сохранение 
лесов» нацпроекта «Экология».
 природоохранная прокурату-

ра зафиксировала на асфальтобе-
тонном заводе в ишлеях выбросы 
из дымовой трубы с превышени-
ем концентрации оксида углеро-
да и диоксида серы. Было внесено 
представление. После прокурорской 
проверки главный инженер завода 
получил выговор, а фильтрационная 
установка была отремонтирована.

Красночетайский 
райком КпРФ выража-
ет глубокие соболез-
нования селянкину 
владимиру ивановичу 
в связи с героической 
гибелью на Украине 
его внука, участника 
специальной военной 
операции.

Наши юбиляры:
Козлов леонид михайлович, (80 

лет), Калининское районное отделение 
«Дети войны» г. Чебоксары.

иванов николай васильевич, (70 
лет), секретарь Янгильдинского ПО Че-
боксарского района.

матвеева татьяна петровна, (65 
лет), Аликовский район.

Муниципальное 
предприятие 

загрязняет реку Шоля

Чебоксарская межрайонная приро-
доохранная прокуратура выявила 
нарушения в деятельности муни-

ципального предприятия по материаль-
но-техническому снабжению «Красноче-
тайскАгроПромСнаб». Предприятие при 
эксплуатации биологических очистных 
сооружений осуществляет сброс сточных 
вод в реку Шоля с превышением загряз-
няющих веществ по сульфатам, нитри-
там и фосфатам. Кроме того, сооружения 
не поставлены на государственный учёт 
как объект, оказывающий негативное воз-
действие на окружающую среду.

Природоохранный прокурор внёс ру-
ководителю МП представление. Но в свя-
зи с тем, что нарушения закона устране-
ны не были, прокурор обратился в суд.

Решением Ядринского районного суда 
требования прокурора удовлетворены. 
На организацию возложены обязанности 
обеспечить нормативную очистку сточ-
ных вод, сбрасываемых в реку, а также 
поставить очистные сооружения на госу-
чёт. Срок устранения нарушений – полто-
ра года.

ЭтО люБОпытнО
в России всё больше раздаются 

голоса, предлагающие автоматически 
штрафовать пешеходов за нарушение 
правил дорожного движения, если пе-
шеход засветился на видеокамере с 
функцией распознавания лиц. 

за первое нарушение предлагается 
альтернатива в виде обязательного 
прохождения онлайн-курса по ПДД. 

За последующие — штрафы, которые 
будут начисляться автоматически, а уве-
домление будут приходить на телефон.

стУденты ЧеБОКсаР 
встРетились с КОммУнистами
студенты историко-географического факультета ЧгУ направ-

ления «публичная политика и социальные науки» посетили ре-
гиональное отделение партии КпРФ. на встрече присутствовали 
депутат государственного совета Чувашии александр андреев и 
депутат государственной думы РФ ирина Филатова.

студентам рассказали подробно о деятельности партии, ее зада-
чах и Уставе, а также провели экскурсию по местному отделению.

Ребята смогли задать депутатам интересующие их вопросы. 
Больше всего их интересовало дальнейшее экономическое развитие 
нашей страны.

Один из гостей – Максим Казимиров – так прокомментировал посе-
щение Чувашского отделения КПРФ:

– Было интересно посетить реском КПРФ и, воспользовавшись та-
кой возможностью, обсудить актуальные вопросы российской политики 
с партийными функционерами регионального и федерального уровня.

В частности, состоялась беседа с депутатом Госдумы РФ Ириной 
Филатовой, которая согласилась поделиться с нами, студентами, ин-
формацией о мерах социальной поддержки населения в кризисный пе-
риод.

В беседе с первым секретарем местного комитета КПРФ Алексан-
дром Андреевым была затронута проблематика методов реализации 
партией своей программы и предвыборных обещаний в случае победы 
на предстоящих президентских выборах. Надеемся на то, что эта встре-
ча не была последней. 

пресс-служба Чувашского рескома КпРФ.
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Сохраним парк Победы в Чебоксарах
Мы уже писали о том, что жители Чебоксар объеди-

нились в борьбе за сохранение Парка Победы, как уни-
кального места памяти и благодарности героям Великой 
Отечественной войны.

К сожалению, сейчас территорию рядом с Парком По-
беды планируют отдать под жилищную застройку — по-
строить нескольких многоквартирных домов с подземным 
паркингом и объектами социальной инфраструктуры. О 
тихом месте памяти можно будет забыть.

Чебоксарцы с целью защитить парк направили обра-
щение к депутату Государственной Думы РФ Ирине Фи-
латовой.

С текстом Обращения вы можете ознакомиться на на-
шем сайте kprf121.ru

Свои подписи в поддержку сохранения парка Победы 
в Чебоксарах вы можете поставить в помещении Чувашского рескома КПРФ.

Также ищем активных людей для инициативной группы.
Время работы – с понедельника по пятницу с 9:00 до 17:00.

пресс-служба Чувашского рескома КпРФ.


